

Umweltpolitik

Die GAZIMA GmbH ist auf dem Gebiet der Oberflächenbeschichtung ein leistungsstarker Servicepartner für Industrie- und Handwerk. Mit modernsten Fertigungsanlagen und Technologien sorgen wir für optimale Oberflächen zur Verlängerung von Produktleben. Dabei gehen wir mit umweltgefährdenden Stoffen sorgsam und mit höchster Sicherheit um.

Zukünftigen Generationen verpflichtet

Unser Handeln soll zur Schonung und dem Schutz der Umwelt dienen. Damit zukünftige Generationen unsere Erde auch weiterhin lebenswert vorfinden. Daher setzen wir uns aktiv für den Umweltschutz ein.

Schonung von Ressourcen

Wir schonen unsere Umwelt, in dem wir an einer ständigen Optimierung unserer Prozesse arbeiten. Ziel ist die Schonung von Ressourcen durch einen optimierten und reduzierten Einsatz von umweltgefährdeten Stoffen und Energie.

Kontinuierliche Verbesserung

Unsere Prozesse und Oberflächen unterliegen einer kontinuierlichen Verbesserung, in dem das gesamte GAZIMA-Team und unsere Lieferanten mit einbezogen werden. So tragen alle externen und internen Parteien zur Reduzierung schädlicher Umwelteinflüsse bei.

Wir sind uns der Verantwortung bewusst

Das GAZIMA-Team verpflichtet sich zur Umweltpolitik. Durch die Eigenverantwortung tragen alle zur Erreichung unserer Umweltziele bei. Wir fördern das Bewusstsein durch Schulungen bei den Mitarbeitern, den Kunden und den Lieferanten.

Wir planen, bewerten und verändern

Unser Umweltmanagement wird kontinuierlich auf die Gegebenheiten und der Wirksamkeit überprüft. Wir planen weitsichtig unsere Ziele, überprüfen und bewerten die erreichten Maßstäbe und erkennen unsere Verbesserungspotentiale rechtzeitig. Daraus ergeben sich für uns neue Ziele.

Offene Kommunikation

Wir pflegen im Umweltschutz eine vertrauensvolle und offene Kommunikation zu unseren Kunden, Behörden, Nachbarn und anderen interessierten Parteien. Dabei zeigen wir gern unsere Leistungen auf dem Gebiet der Ressourcenschonung.

Die GAZIMA Verpflichtung

Wir verpflichten uns zur ständigen Verbesserung unseres Umweltmanagementsystems. Mit einer ressourcenschonenden Fertigung, umweltschonender Nutzung von Chemikalien und der Verhinderung von Störfällen möchten wir Auswirkungen auf Mensch und Natur reduzieren.

Grünhain-Beierfeld, den 23.04.2018

